

Nuestra novena entrega

UNO DE LOS TEMAS más importantes en la medicina del siglo XXI es el de las evidencias y experiencias en el quehacer médico. En el caso de la oftalmología, no hay una excepción. Nuestros conocimientos se deben aplicar a nuestras experiencias en cada tipo de pacientes y de población. Esta es una de las razones por las que nuestra revista, OftalRev, es tan necesaria. En nuestra publicación recibimos trabajos originales de distintos niveles de la atención y educación médica. Desde estudiantes de medicina, hasta profesionales de larga experiencia envían interesantes artículos y casos clínicos que con agrado incluimos en esta publicación digital.

Seguimos por otro lado en el firme proceso de la indexación, que permitirá en poco tiempo que todos nuestros artículos y casos clínicos puedan ser revisados a través de los buscadores médicos más conocidos. Seguimos contando con la colaboración de todos los oftalmólogos y residentes, tanto de nuestro país, como de todo el Caribe, para continuar con esta publicación que llega ya a su novena entrega.

Dr. Herbert Stern
Director



NUESTROS EQUIPOS SON LOS MÁS AVANZADOS
PARA DETECCIÓN Y DIAGNÓSTICO TEMPRANO, ASÍ
COMO PARA SEGUIMIENTO DEL GLAUCOMA.

Nuestra gama de estudios incluye:

Paquimetría, gonioscopia, perimetría computarizada, tomografía de coherencia óptica HDOCT, tonometría, perimetría de doble frecuencia y calculadora de riesgo de glaucoma.